
111 學年度第 2 學期班級親師座談會家長意見回覆 
 

教務處 

1. 九年級會有 A 組班嗎？入班標準和運作方式為何？希望校方儘早召開精熟班會議，

擬定具體方案，以便家長做後續規劃。 

回覆： 

本校悉依教學正常化原則辦理，九年級統整複習措施如下： 

一、第八節課輔：寒假安排一週，暑假安排五週，平日上課每週一到五，安排會考科

目複習。寒暑假上午上課，平日第八節，有系統安排各考科複習、歷屆會考觀念統整

與試題練習。 

二、另針對學生需求與學習適性特質，申請教育局計畫，開設科學探究實作社團，依

照桃園市國民中小學社團活動實施要點辦理，屆時將發放相關報名與課程資訊給學生

與家長參考。 

 

2. 夜自習規劃何時開始？希望可以早日規劃出來。 

回覆： 

九年級夜自習分上下學期兩期申請，依據教育局計畫，每年 12 月與 2 月進行調查，

辦理時間為週一至週五的 18 時～20 時，週六為 8 時～16 時，皆有輪值教師在場，

讓學生能有安靜的環境，可以自學統整，若孩子在家無法自律規畫時間或需要安靜的

環境複習，鼓勵來參加夜自習，日積月累必有所成，費用完全免費。 

 

3. 希望本班的國文老師能正常出席，不要常調課，影響孩子的學習。 

回覆： 

國文教師之前因個人因素請假，導致有調課情形，已於上學期召開教學輔導會議，

了解其請假情形，說明勿因請假因素影響學生學習，之後情形已有改善，若因長期

病假或喪假等因素，皆依規定排代處理。 

 

4. 希望國文老師能利用時間講解評量卷內的試題。 

回覆： 

已於教學輔導會議中列入會議記錄與教學輔導要求，要求教師務必在評量後充分講

解，讓學生能理解觀念不清楚之處，妥善掌握段考前的教學複習時間。 

 

5. 社會科考試為合科，成績為何分成三科計算？ 

回覆： 

社會科考試為符合會考跨域統整與素養命題模式，經社會領域教師充分討論，課發會

決議後，決議進行合科考試。惟教育局之成績系統，仍需顯示社會分科， 



計算方式一律是以權重(節數)進行計算。 

 

6. 本班七、八年級數學皆為代課老師，希望校方能讓師資更為穩定，九年級安排正式教

師教本班數學。 

回覆： 

代課教師皆為正式甄選程序進用，惟九年級面臨升學複習，為課程穩定度與師生間熟

悉度，將以正式教師任教為原則。 

 

 

學務處 

1. 午餐可否少油、配水果？ 

回覆： 

針對營養午餐較油膩的部分，午餐秘書會再向廠商反映，並於近期內改善，倘若餐點

還有其他問題，亦可直接向學務處反映，以便盡速改善。 

另配水果部分，因前幾年學生常將果皮、蒂頭，甚至以新鮮水果拿來扔擲同學，也有

破壞環境衛生等等的先例，且團膳若供應切片水果，亦可能有氧化變質之可能，恐造

成生菌數增高等腸胃道感染風險；故經校長裁示，並與廠商協調後，目前皆以豆奶替

代之，煩請轉知同學以及家長，請務必珍惜飲用豆奶。 

 

2. 路上會看到龍岡學生騎腳踏車紅燈左轉，很危險，希望學校宣導騎車安全。 

回覆： 

近期將於段考後的升旗時間進行各項交通安全宣導，感謝家長反映。 

 

 

輔導室 

1. 希望能辦理升學相關訊息的講座，以瞭解科系選填的方向。 

回覆： 

每學期定期會辦一場十二年國教免試入學宣導給家長參加，會考成績公布後也會辦理

選填志願分析及技巧講座，歡迎家長們踴躍參加。 

 

2. 請問九年級會考後至畢業前，是否有規劃職校參訪課程？(八年級時因為疫情無法至

職校參觀) 

回覆： 

今年九年級將於會考後畢業前會先調查參觀各職校的意願，以班為單位申請參觀各職

校，各職校會派專車到各校參觀各職群並體驗相關課程。 

 


